
Parallel zur B 80 verläuft ein teilweise gut ausgebauter Fahrradweg auf dem Deich. Dieser 
Radweg wird allerdings auf Höhe des Pumpwerkes jäh unterbrochen und führt erst dahinter 
wieder weiter. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Wird in naher Zukunft eine Verbesserung der baulichen Situation vor Ort angestrebt? 
2. Ist es durch bauliche Maßnahme möglich eine mittelfristige Verbesserung der 

Situation herbeizuführen? 
3. Wurde dazu Rücksprache mit den Stadtwerken gehalten inwieweit diese 

Unterbrechung gemeinsam behoben werden kann? 
4. Welche Maßnahmen existieren generell um den westlichen Saalekreis besser mit 

Halle (Saale) zu verbinden? 
 
 
gez. Eric Eigendorf      gez. Dr. Silke Burkert  
Vorsitzender       Umweltpolitische Sprecherin  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)    SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 

 


